

Appel à projets portant sur la création de nouveaux Instituts Hospitalo-Universitaires (IHU)

Écrit par Ministère de la santé
Mercredi, 29 Mars 2017 19:57 -



Marisol TOURAINE, Ministre des Affaires sociales et de la Santé, Thierry MANDON, Secrétaire d'Etat chargé de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et Louis SCHWEITZER, Commissaire général à l'investissement, annoncent dans le cadre du troisième Programme d'Investissements d'Avenir, le lancement d'un appel à projets portant sur la création de nouveaux Instituts Hospitalo-Universitaires (IHU).

En 2010, le premier programme d'investissement d'avenir, avait permis de sélectionner, de labelliser et de financer 6 Instituts hospitalo-universitaires (IHU) parmi 17 candidatures. Rassemblant autour d'une thématique unique, chercheurs, cliniciens, patients et entreprises, les IHU constituent des écosystèmes d'excellence aujourd'hui reconnus.

Avec le troisième programme d'investissement d'avenir voté en 2016, l'Etat a décidé de relancer la création d'Instituts hospitalo-universitaires. Dotée d'une enveloppe globale de 200 millions d'euros, cette action permettra de faire émerger au maximum 3 nouveaux centres d'excellence.

A l'instar des 6 premiers IHU créés, chaque nouvel IHU associera une université, un établissement de santé et un établissement de recherche. Il réunira ainsi, dans un domaine thématique, des équipes de chercheurs et de professionnels de santé organisées autour d'un programme d'excellence en matière de soins, de formation, de recherche et de valorisation.

Les candidats disposent de 6 mois pour préparer et déposer leurs projets auprès de l'Agence Nationale de la Recherche. Les dossiers devront être soumis, au plus tard le 12 octobre 2017 à 13h00.

Un jury international sélectionnera les meilleurs d'entre eux à la fin de l'année 2017 et les décisions d'attribution par l'Etat interviendront début 2018.

Les IHU auront pour mission de développer, dans leur domaine thématique, la recherche translationnelle en amplifiant les liens entre la recherche fondamentale et ses applications

Appel à projets portant sur la création de nouveaux Instituts Hospitalo-Universitaires (IHU)

Écrit par Ministère de la santé
Mercredi, 29 Mars 2017 19:57 -

cliniques et industrielles. Ils favoriseront le développement de produits et procédés préventifs, diagnostiques ou thérapeutiques innovants.